Europa in Hohenstücken - die Otto-Tschirch-Oberschule feiert ihren 1. Europatag

Am 09.05.2022 war es soweit - die Schulgemeinschaft der Otto-Tschirch-Oberschule organisierte ihren 1. Europatag, auch wenn der Gedanke an Frieden und Einheit in Europa bereits auf das Jahr 1950 zurückgeht. An diesem Tag stand der Gedanke an Gemeinschaft, Frieden und Einigkeit im Mittelpunkt der verschiedenen Projekte. Gemeinschaft hat an der Otto-Tschirch-Oberschule ohnehin einen hohen Stellenwert, so lernen Jugendliche aus den verschiedensten Ländern, mit unterschiedlichen Traditionen und aus vielfältigen Kulturen zusammen - vielfältig statt einfältig, so lautet das Motto.

Diese Vielfalt ließ sich auch in den verschiedenen Projekten erkennen - so wurde sich, unter anderem, mit europäischen Persönlichkeiten beschäftigt, die KULTUR-Tasche gepackt, in Sprachen probiert, sich künstlerisch mit den Symbolen der europäischen Ländern beschäftigt oder mit der Entstehung des Eurovision Songcontest befasst.

Im Schulhaus konnte Europaluft geschnuppert werden, schließlich wurde in der Schulküche französischer Flammkuchen gezaubert.

Ein weiterer Höhepunkt war der Europa-Friedenslauf - gemeinsam von Berlin nach Kiew und zurück. Insgesamt haben an dieser Station 70 Schülerinnen und Schüler teilgenommen, insgesamt wurden 684 Runden gelaufen - pro gelaufene Runde hat Fachbereich Sport 20 Cent gespendet. Die 136,80 Euro kommen der Ukrainischen Willkommensklasse zugute, diese wird ab dem 16.05.2022 in der Otto-Tschirch-Oberschule eingerichtet.

Der Geist Europas konnte heute unter den Jugendlichen versprüht werden. Allen beteiligten Kolleginnen und Kollegen ein herzliches Dankeschön für die Organisation und Umsetzung unseres 1. Europatages.